

## SELBST-VERTRAUEN

Bevor wir voll und ganz in unser eigenes Vertrauen gehen,  
herrschen oft Zögern, die Möglichkeit zum Rückzug und  
Zweifel verbunden mit einer gewissen Scheu vor der eigenen Courage.

Doch im Hinblick auf alle Handlungen, die Initiative und Kreativität erfordern,  
gibt es eine elementare Wahrheit,  
deren Unkenntnis  
zahllose Ideen und die großartigsten Pläne  
zum Scheitern brachte und bringt.

Es ist das Nicht-Wissen darüber,  
dass in dem Augenblick,  
in dem wir uns selbst von ganzem Herzen trauen  
und es einfach tun,  
auch die Vorsehung in Aktion tritt.

Alle möglichen Dinge kommen einem zu Hilfe, die anders nie geschehen wären.  
Ein kraftvoller Strom von Ereignissen geht aus  
einer verbindlichen, klaren Entscheidung hervor  
und bewirkt auf mannigfache Weise  
unvorhersehbare Situationen,  
Begegnungen und  
materielle Unterstützung,  
deren Eintreten wir uns nie hätten träumen lassen.

Wer nur aus dem Verstand ein Projekt plant,  
dem verschließt sich der Blick für das Empfinden und Erfahren,  
dieser wunder-vollen Magie.

Diesen Zauberstab nutzen heißt Selbst-Vertrauen!  
Mit Hingabe und in bedingungsloser Liebe leben.  
Einfach mit sich selbst sein.